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02/09/13 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
n.  4 del 7 ottobre 2015 

 
Il giorno 07 OTTOBRE 2015 alle ore 17,00 nei locali dell’Istituto Comprensivo di Villanova Mondovì si è 
riunito il Consiglio di Istituto che è stato regolarmente convocato con lettera prot. n.4/2015 del 01.10.2015.  
Presiede  il Presidente sig.ra PIOPPI Manuela. 
Il Presidente procede all’appello, come da elenco: 
 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE Presenti assenti 

1 Prof.ssa CARRETTO Monica DIRIGENTE SCOLASTICO X  

2 Sig. AIMO Simone RAPPR. DEI GENITORI  X 

3 Sig.ra 
 

AVAGNINA Tiziana RAPPR. DEI GENITORI X  

4 Sig.ra COMETTO Paola Marilena RAPPR. DEI GENITORI X  

6 Sig.ra
 

PIOPPI Manuela RAPPR. DEI GENITORI X  

7 Sig. SELLE Igor RAPPR. DEI GENITORI X  

8 Sig. SOMA’ Gabriele RAPPR. DEI GENITORI X  

9 Doc. BERTOLINO Angela RAPPR. DOCENTI PRIMARIA X  

10 Doc. BESSONE Marilena RAPPR. DOCENTI INFANZIA X  

11 Doc. CARRIDEO Antonella RAPPR. DOCENTI PRIMARIA X  

12 Doc. GORZEGNO Sarah RAPPR. DOCENTI INFANZIA X  

13 Doc. ROERO Anna Maria RAPPR. DOCENTI PRIMARIA X  

14 Sig.ra PREVE Vilma RAPPR. PERSONALE A.T.A. X  

 
Constatato il numero legale dell’adunanza, il Dirigente Scolastico dichiara aperta la seduta e invita a 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 
O M I S S I S 

 
2 – APPROVAZIONE PROGETTO PER ACCESSO AI FONDI PON 
 

O M I S S I S 
 

La dirigente informa il Consiglio circa la possibilità di presentare un progetto per accedere ai finanziamenti 
dei Fondi Strutturali PON 2014-2020. il progetto dal titolo I-GENERATION prevede la realizzazione della rete 
WIFI nei plessi dove ancora non è presente e la possibilità di avviare un’azione didattica in streaming oltre ai 
percorsi di apprendimento previsti dalla “didattica aumentata”. 
 

Il Consiglio di Istituto 
Sentita la relazione della Dirigente; 
Valutata l’opportunità di implementare le dotazioni strumentali in possesso dell’Istituto 
Considerata la validità didattica del progetto 
 
All’unanimità 
 
Approva la presentazione del progetto per accedere ai Fondi Strutturali PON 2014/2020. 
 

O M I S S I S 
 
Null’altro essendo da deliberare la seduta è tolta alle ore 18,30. 

 
 

IL SEGRETARIO DEL C. I.     IL PRESIDENTE DEL C.I. 
            Sig.ra Antonella CARRIDEO      Sig.ra Manuela PIOPPI 
             F.to Antonella Carrideo        F.to Manuela Pioppi 
 


